

学級通信～タイトル未定～



2学年がスタートしました！

2学年への進級おめでとうございます。中学校生活は2年目を迎えました。入学したばかりの頃と比べ、手賀中での生活に慣れ、自ら行動することが増えてきました。学級反省会を通して「頼り・尊敬・手本」と新年度に向けて想いをかためました。これらは主に後輩(新入生)を想って考えたのだと思います。先輩として、また2学年として、さらなる活躍と成長ができるよう良いスタートを切りましょう。28名の仲間と3名の学年職員とともに1年間よろしくお願ひいたします。



【学年職員紹介】

◇岩瀬 義之(学年主任・担任 教科/保健体育)

初めまして、これから皆さんと一緒に生活することになりました、岩瀬義之です。地域のことや手賀中学校のことは、まだ知らないことばかりです。皆さんに教えてもらいながら私自身も学んでいきたいと思います。まずは林間学校が良いものになるように共に頑張りましょう。よろしくお願ひします。

◇田中 颯太(担任 教科/数学)

この度、担任となりました。皆さんもう名前も顔も性格もたくさん知っていますね。昨年度は数々の行事で成長が見られ、驚きの日々でした。今年度もまた、たくさんの活躍が見られると信じています。手賀中での活動はすべてが2年目、今度は2学年が手賀中を盛り上げて3年生の先輩方を全力で支えていきましょう！



◇伊藤 萌(ひまらや2組担任 教科/保健体育)

今年度も、ひまらや2組の担任をすることになりました！2年生の皆さんとは、昨年度から保健体育の授業や様々な行事等で一緒に活動してきましたね！今年度は2学年所属として、昨年度以上に、元気で明るい皆さんと多く関わることができるので、とても嬉しいです！たくさん話しかけてくださいね！1年間よろしくお願ひします！

【保護者の皆様へ】

今年度も担任を務めさせていただきました田中です。初めての担任として1年間、携わってきましたが、自分一人で成し遂げたことは少なかったと感じています。どのようなときも生徒や保護者の皆様のご協力があったからこそ、教育活動を行い、過ごすことができました。教育活動のご理解、ご協力をありがとうございました。いろいろなことを生徒とともに挑戦し、たくさんのこと経験しながら、私自身も学んでいきたいと思います。そして、学んだことを次に繋げるということを欠かさず意識していきたいと思います。昨年度に引き続き、教育活動へのご理解、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。